

Mapeo de todos los países donde el **cannabis** recreativo es legal - Bolsamania.com

- En 2024, Alemania se convirtió en el tercer país de la Unión Europea en legalizar el **cannabis** para uso personal, después de Malta y Luxemburgo. Bruno Venditti de Visual Capitalist mapea los países donde se permite el consumo recreativo de **cannabis** a partir de abril de 2024, según datos de Wikipedia .



Mapeo todos países donde **cannabis** recreativo legal Category:Tiempo real Category:Social

<https://www.bolsamania.com/capitalbolsa/noticias/social/mapeo-de-todos-los-paises-donde-el-cannabis-recrea...>

CapitalBolsa

Martes, 14 mayo 2024

S.A.

En 2024, Alemania se convirtió en el tercer país de la Unión Europea en legalizar el **cannabis** para uso personal, después de Malta y Luxemburgo.

Bruno Venditti de Visual Capitalist mapea los países donde se permite el consumo recreativo de **cannabis** a partir de abril de 2024, según datos de Wikipedia .

Limitado a unos pocos países

En total, sólo nueve países han legalizado el consumo de **cannabis** recreativo a nivel nacional. Sin embargo, sólo unos pocos de ellos tienen licencia de venta.

A nivel federal, el **cannabis** todavía se considera una sustancia ilegal en Estados Unidos. Dicho esto, los estados individuales tienen derecho a determinar sus leyes sobre la venta y el uso de **cannabis**. Actualmente, el **cannabis** está permitido en 24 estados, 3 territorios y el Distrito de Columbia.

Curiosamente, el texto legal más antiguo sobre el **cannabis** se remonta al siglo XVII, cuando la colonia de Virginia exigía que todas las granjas cultivaran y produjeran cáñamo.

Desde entonces, el consumo de [cannabis](#) estuvo bastante extendido hasta la década de 1930, cuando se aplicó la Ley del Impuesto sobre la Marihuana, que prohibía la marihuana a nivel federal pero aún permitía técnicamente su uso médico.

Hoy en día, el mercado estadounidense del [cannabis](#) es un negocio de 30.000 millones de dólares . Para finales de la década, se espera que esa cifra oscile entre 58.000 millones de dólares y 72.000 millones de dólares .

Al igual que Estados Unidos, Australia no permite el uso a nivel nacional, pero el [cannabis](#) se puede consumir legalmente en el Territorio de la Capital Australiana, que incluye la capital, Canberra.